



**...wenn de Charre
nöd rund lauft...**

...herrscht Unordnung im System...

Das Universum funktioniert mittels eines Systems. Die Erde unterliegt ebenfalls verschiedenen Systemen. Selbst der Mensch ist ein System. Und der wiederum wird konfrontiert mit diversen System-Strukturen um sich herum wie Familie, Schule, dem Berufs- oder Arbeitsumfeld, der Gesundheit usw. Im Idealfall läuft «de Charre» wie geschmiert. Oftmals jedoch zeigen sich Anzeichen von Un-Ordnungen. Von Systemlecks. Es fährt sich zum Beispiel schlecht mit einem Platten; die Karosserie mit einer Beule (nach innen oder nach aussen) stört, der Rückspiegel ist verschmiert, es sitzt die falsche Person auf dem Platz des Beifahrers, oder es sollte eine dasitzen und sie fehlt, die Scheibenwischer funktionieren nicht so, wie sie sollten oder das Steuer will linksrum statt rechtsrum. Vielleicht fehlt auch ganz einfach das Benzin. Das Weltbild wackelt. Und meistens weiss man gar nicht wieso. Doch wo ist dieser Fehler im System zu suchen?

In einer oder mehreren Einzelsitzungen kann die Situation mittels einer Systemstellung zum Laufen gebracht werden und die Ordnung wird wiederhergestellt. Damit das Chäreli in die Richtung rollt, wo man es haben will.

- Angebot:** Situationsbesprechung
 Aufstellung des inneren Bildes; Analyse, dann Ordnung schaffen
 Dauer ca. 3-5 Stunden
- Tarif:** CHF 100.00/Stunde

Niemand, der nicht will, muss sich mit seinem Schicksal einfach abfinden. Das Leben zu leben, bedeutet Freude zu verspüren und die Liebe fließen zu lassen.